



Die Ausstellung **40 TAGE FRESSEN** fand am Montag, 30.03.15 am Domplatz in Linz statt.

Die Soundinstallation von Jugendlichen von maiz zum Thema "Fressen: Metapher einer widerständigen Position" ergänzte im Rahmen der Fastenaktion der Katholischen Jugend OÖ die Ausstellung "ZU FLUCHT". Das hörbare Resultat dieser differenzierten Stellungnahme entstand innerhalb des Projekts "Hinter uns sind wir ihr".

Dazu wurden von den Jugendlichen zunächst Interviews untereinander und anschließend mit Migrant_innen anderer maiz-Kurse zum Thema „Was willst du in Österreich fressen?“ geführt. Zu den Kernaussagen dieser Begegnungen ließen sie sich fiktive Personen einfallen.

Hinter den Stimmen der jugendlichen Migrant_innen sind alle Frauen von maiz, die sich mit ihren Wünschen, Erfahrungen, Ansichten, Gefühlen, und auch mit all ihrer Empörung eingebracht und wesentlich zu dieser Arbeit beigetragen haben. - Wir danken Euch!



Das Projekt wird im Rahmen des Innovationstopfes 2014 vom Land Oö und der Stadt Linz finanziert.